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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO SeMAE: aos 18 dias do mês de dezembro de 
2014, às 8 horas, na Sede Administrativa, localizada na Rua Antônio de Godoy, 2.181 – Jardim Seixas, 
compareceram os senhores Membros do Conselho Consultivo: Avilson Ferreira de Almeida, 
representante da Sociedade dos Engenheiros; Hélio Cesar Suleiman, representante do CBH-TG; Edna 
Aparecida Laforga, representante do Conselho Municipal de Saúde; Esdras de Vasconcellos, 
representante dos Funcionários do SeMAE; Valmes Acácio Campânia, representante da OAB - 22ª 
Subsecção; e Clinger Gagliardi, representante da Secretaria do Meio Ambiente e Urbanismo, que 
assinaram a lista de presença, atendendo à convocação da Superintendente do SeMAE e Presidente 
do Conselho, Ivani Vaz de Lima. Estiveram presentes ainda, 07 (sete) servidores que assinaram a lista 
de presença. ABERTURA: estavam presentes 07 (sete) membros, das 16 (dezesseis) entidades que 
compõem o Conselho. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR DO CONSELHO. Na 
sequência, a Presidente submeteu aos conselheiros a Ata da reunião anterior, sugerindo para a 
dispensa de sua leitura, tendo em vista que a mesma foi enviada com antecedência às entidades que 
compõem o Conselho. A Ata foi colocada em discussão e votação, sendo referendada pelos membros 
presentes. Dando continuidade, a Superintendente explanou sobre as notícias dos jornais que 
abordaram a subvenção na dotação orçamentária do SeMAE. Explicou que se trata de uma 
transferência de verba de uma dotação para outra dentro do orçamento da Autarquia e que espera 
que seja aprovada pela Câmara. O Gerente-administrativo e Financeiro, José Carlos Oliveira, 
informou que este tipo de remanejamento é normal e que o encaminhamento para Câmara foi com 
intuito de dar toda transparência. Apresentação e Discussão para proposta da Matriz Tarifária: A 
Presidente iniciou esclarecendo que foi constituída uma Comissão de Estudo do SeMAE para 
avaliação do reajuste da tarifa de água. Na sequência a Presidente passou a palavra ao Sr. Waldo 
Villani Júnior, assessor de Gestão Ambiental, que mediante projeção em quadro apresentou as 
propostas com o objetivo de propor revisão e atualização na matriz de 2014 para repor as perdas, 
alavancar as ações e metas a serem realizadas pelo SeMAE, que estão contidas na L.D.O de 2014 e no 
P.P.A 2013 - 2017. Para atender aos custos englobando: despesas de custeio e operação; depreciação 
dos bens imobilizados; previsão para devedores duvidosos; e amortização de outras despesas 
(financiamentos e etc), foi aplicada a metodologia para a determinação da nova matriz tarifária, com 
Base no PMAE 2008 – Plano Municipal de Água e Esgoto; Método do fluxo de caixa descontado; 
Cálculo do custeio mínimo, segundo Artigo 5º, § 1º, inciso “a” da Lei Complementar nº 130/2001; 
Orçamento e especificações para elaboração, execução e controle e aumento dos custos do período. 
Foram apresentadas as simulações considerando as despesas previstas na LOA 2012. Simulação com 
IPCA de 6,56%, referente ao período 12/2013 a 11/2014 recuperando somente a defasagem de custo 
ocorrida no último ano; Simulação com FID de 14,67%, referente ao período 01/2009 a 11/2014, 
necessária para reposição total da defasagem de dos custos no período. Após esta análise os 
membros da comissão apresentaram a proposta de reajuste de 6,56% para o ano de 2014/2015. O 
Conselheiro , representante do Comitê de Bacias, disse que está incomodado com a situação de 
como a proposta é colocada ao Conselho, não é com o valor do aumento mas da forma que é 
colocada sem ao menos encaminhar o material com antecedência para que o Conselho tenha tempo 
de analisar as propostas, disse estar extremamente desconcertado com a situação. Sr. Avilson, 
representante da Sociedade dos Engenheiros, gostaria de colocar que na 1ª reunião de dezembro de 
2013 foi apresentado da mesma forma e naquela ocasião já questionaram o método de apresentação 
das propostas, solicitaram naquele momento tempo hábil para que o Conselho possa analisar com 
calma, por isso se coloca na mesma posição que o Sr. Hélio. Dra. Ivani esclarece que realmente não 
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conseguimos fazer os estudos antes, estamos com poucos servidores e como a Autarquia tem uma 
grande demanda de serviços e também este ano tivemos o problema da crise hídrica, precisamos 
trabalhar arduamente para não faltar água para população, resultando pouco tempo para elaborar os 
estudos que foram concluídos com apenas 15 dias.  Dra. Ivani pediu aos gerentes para que no 
próximo ano em meados de outubro já comece um estudo prévio para ser apresentado aos 
conselheiros. Sr. Avilson colocou que esta ação é muito importante para o Conselho e se colocada em 
prática irá resolver esta questão. Dra. Ivani solicitou a viabilidade de votação do aumento da tarifa, 
porque é necessário encaminhar ao Sr. Prefeito Municipal e a correção é importante para fechar as 
contas no azul e dar continuidade nas ações desempenhadas pelo SeMAE. Sr. Hélio mantém a 
abstenção de voto e os demais membros presentes se colocaram a favor da proposta do aumento 
pelo IPCA de 6,56%. ENCERRAMENTO: A Superintendente e Presidente do Conselho agradeceu a 
presença de todos.  Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a presente reunião, lavrando-se a 
presente ata, que será encaminhada aos Conselheiros presentes, que vai devidamente assinada por 
mim,__________________,Aline Flávia Martinho Myazaki, que a elaborei, e pela Sra. Presidente do 
Conselho Consultivo do SeMAE____________________Ivani Vaz de Lima.    
 

 

 

 

 

AVILSON FERREIRA DE ALMEIDA     HÉLIO CESAR SULEIMAN 

Associação dos Engenheiros     CBH-TG – Comitê das Bacias Turvo Grande 

 

 

 

 

EDNA APARECIDA LAFORGA     ESDRAS DE VASCONCELLOS 

Conselho Municipal de Saúde     Representante Funcionários do SeMAE 
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VALMES ACÁCIO CAMPANIA       CLINGER GAGLIARDI 

OAB 22ª Subsecção       Secretaria Municipal do Meio Ambiente 

   

   

 

 

     

      

 

     

 


